



Carros STEM para Bibliotecas

¡SE ABRIERON LAS NOMINACIONES PARA
LOS EMPLEADOS Y CONTRATISTAS!

UN PROGRAMA DE LA FUNDACIÓN DEB Y JEFF HANSEN

Como parte de nuestro programa Henry's Heroes (Los Héroes de Henry), la Fundación Deb y Jeff Hansen está donando 50 carros STEM para las bibliotecas en nuestras comunidades locales de Iowa. Cada carro STEM le permitirá a los niños desarrollar sus conocimientos en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas mientras visitan sus bibliotecas locales. Los carros se enviarán a las bibliotecas nominadas por los empleados y contratistas de Iowa Select Farms para empoderar a los niños a ser futuros innovadores, creadores y líderes.

¿POR QUÉ LAS BIBLIOTECAS?

Las bibliotecas son esenciales para nuestras comunidades locales de Iowa. Con 543 bibliotecas públicas distribuidas en todo el estado, Iowa se ubica constantemente entre los cinco primeros estados en todo el país por nuestra cantidad de bibliotecas públicas. Estos lugares de reunión gratuitos, confiables y acogedores hacen mucho para apoyar a nuestras comunidades y familias. Desde brindar acceso a recursos de aprendizaje a niños que no los obtienen en sus hogares hasta servir como un lugar seguro para que los niños accedan a internet o se reúnan después de la escuela, las bibliotecas marcan la diferencia en las comunidades rurales, incluso mientras cuentan con recursos insuficientes.

¿POR QUÉ STEM?

Nuestros carros incluyen una variedad de juguetes y kits STEM que fomentan los juegos orgánicos y estructurados basados en conceptos de ciencia, tecnología, ingeniería y matemática. Sabemos que la exposición temprana a la educación STEM beneficia a los niños. Además de promover el pensamiento crítico, razonamiento analítico, innovación y creatividad, las actividades STEM también enseñan el desarrollo cognitivo, social y emocional en todas las edades.

Para los niños más grandes, STEM combina conceptos con aplicaciones prácticas para hacer conexiones entre la escuela y profesiones. Esta conexión es fundamental porque el Departamento del Trabajo de los Estados Unidos proyecta que las ocupaciones STEM crecerán un 11% para 2030. Iowa tiene una participación especialmente significativa en STEM porque cada área del enfoque educacional está ligado a la agricultura. De acuerdo a la oficina del Gobernador, 95% de los habitantes de Iowa concuerdan en que la educación STEM debería ser prioritaria, pero solo el 58% cree que lo es. Nuestro futuro depende de equipar a nuestros estudiantes con los conocimientos STEM necesarios para seguir una carrera en agricultura.

SOBRE HENRY'S HEROES Y LA FUNDACIÓN DEB Y JEFF HANSEN:

Henry's Heroes se trata de ayudar a los pequeños de Iowa. Este programa de la Fundación Deb y Jeff Hansen fue inspirado por Henry Johnson, nieto de Jeff y Deb Hansen e hijo de Natalie y Jake Johnson. Cada año para el cumpleaños de Henry, Natalie selecciona un nuevo proyecto para apoyar a los niños y los esfuerzos de recursos para niños en nuestras comunidades locales de Iowa.

Fundada en 2006, la Fundación Deb y Jeff Hansen lleva a cabo programas en todo el estado de Iowa enfocados en brindar alivio al hambre, mostrar gratitud a las fuerzas armadas y apoyar a las familias afectadas por el cáncer infantil. Jeff y Deb Hansen son los fundadores y dueños de Iowa Select Farms, una empresa familiar de producción de cerdos localizada en Iowa con 1,850 empleados y contratistas en las zonas rurales de Iowa.



CÓMO LLEVAR UN CARRO STEM A SU BIBLIOTECA LOCAL:

Puede ayudar a equipar su biblioteca local con los recursos para facilitar la educación STEM. Los empleados y contratistas de Iowa Select Farms que deseen nominar a su biblioteca local son invitados a **llenar este formulario**. Las bibliotecas nominadas deben estar localizadas en los condados elegibles y, para ser consideradas, se debe llenar completamente el formulario de nominación.



Las bibliotecas en estos condados son elegibles: Adams, Buena Vista, Butler, Calhoun, Carroll, Cherokee, Clarke, Clay, Crawford, Dallas, Floyd, Franklin, Greene, Grundy, Hamilton, Hancock, Hardin, Howard, Humboldt, Ida, Kossuth, Lucas, Lyon, Mahaska, Marshall, Mitchell, Palo Alto, Pocahontas, Polk, Pottawattamie, Poweshiek, Ringgold, Sac, Story, Tama, Taylor, Union, Webster, Winnebago, Woodbury and Wright.

